



4歳児 ぱんだ組

ぱんだだより No.6

令和3年9月22日

田島わくわく保育園

担任 熊谷・都築

外に出ればまだまだ日差しが暑く、夏の名残りを感ずますが、朝夕は涼しくなり、季節の移り変わりを感じられる頃となりました。時々お友達が持って来てくれる虫かごの中の主役もカブトムシからコオロギへとバトンタッチ！「リリリー」と心地良い音色を響かせていました。ちょうどおやつ時間にコオロギが鳴くと「美味しそうだな～って見てるんじゃない!!」と言うRくん。思わず「可愛い～!!」と担任2人の声が揃いました😊何気ない子ども達のつぶやきを大切にしながら、秋も元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます。

運動会の練習頑張っているよ!!

運動会に向けて色々な活動を頑張っている子ども達。紅白に分かれてのリレーやお助け玉入れは、目をキラキラさせながら、みんなと協力して活動する楽しさを感じているようです。そして、ぱんだ組の大きな見せ場であるカラーガード。最初はなかなか動きが揃わなかったり、やる気が出なかったり…。でも練習を重ね、他のクラスの子も先生達にも見てもらうことで、緊張感や“頑張ろう”という気持ちが芽生え、子ども達の表情が凛々しくなってきました。日々子ども達の心は成長し、頼もしく感じます。練習後は年長児の鼓隊の練習を見学していますが、“かっこいいな～”“来年は自分達がやるんだ”など、様々な気持ちで見ているのが、表情から伝わってきます。中には「感動して涙が出そうになった」という子もいました。運動会の活動を通して、子ども達が一回りも二回りも成長してくれることを期待しています。



線が無くても上手に円を作れるよ!



真剣な表情でチョコチョコキ😊



体調や生活リズムをチェックしよう!

季節の変わり目は気候や気温の変化が大きいので、咳や鼻水が出たり、急な発熱をしたりすることもあります。また、休み中や休み明けは生活リズムが崩れやすくなります。ぜひこの機会に、1日の体調や生活リズムのチェックをしてみてくださいね。

- 早寝早起きをしている
- 朝ご飯を食べている
- 洗顔・歯磨きをしている
- 毎日排便をしている

いかがでしたか? 家族みんなと規則正しい生活を心がけ、健康な毎日を送っていきましょう!

ピアノを作ったよ♪

10月の玄関壁面はぱんだ組が担当! ということで、スクロールトレイにハサミで切り込みを入れ、ピアノの鍵盤を作ったり、2色の画用紙を蛇腹折りして、吹き口を作ったりしました。初めての蛇腹折りは苦戦するだろうと予想していましたが「青…赤…青…」と声に出しながら、保育士の手を借りることなく、上手に折っていました。自分の顔は今までに何度も描いているものの、ピアノを吹いている表情は難しかったようで、「描けな～い」「難しい～」と苦戦…。でも、みんなとても楽しそうに描いていました。表情豊かで、とても可愛らしい作品が出来上がりました。玄関に飾られる日をお楽しみに～(^^)♪